

2. „Woche für seelische Gesundheit“ KölnBonn

Köln, 26. September 2014 - Als einer der federführenden Initiatoren freuen wir uns sehr, dass es in diesem Jahr bereits zum zweiten Mal eine „Woche für seelische Gesundheit“ in Köln gibt, an der alle wesentlichen Akteure beteiligt sind. Und wir sind stolz, insgesamt über 80 Veranstaltungen der verschiedensten Organisationen und Initiativen präsentieren zu können. Das Programm ist wieder bunt und abwechslungsreich und reicht von Theater über Selbsterfahrung, wissenschaftliche Vorträge, bis hin zu Lesungen, Kinovorstellungen, Ausstellungen und Tagen der offenen Tür!

Als Stiftung liegt uns besonders am Herzen, gerade jetzt das Thema Entstigmatisierung und Aufklärung in den Fokus zu rücken – stehen doch die Menschen mit psychischen Erkrankungen immer noch mehr am Rande der Gesellschaft, als diejenigen mit somatischen Erkrankungen.

In diesem Sinne freuen wir uns auf ein bunt gemischtes Publikum und laden Sie ganz herzlich zur „Woche für seelische Gesundheit“ in Köln und ganz besonders zu unseren drei Veranstaltungen ein:

Freitag, 10. Oktober 2014 Beginn 20 Uhr

"Auf der Couch mit ..." – ist der Start einer neuen Reihe: die Eckhard Busch Stiftung und das Theater im Bauturm laden prominente KölnerInnen ein auf die Couch und zum Gespräch rund um das Thema Psychiatrie.

Karten zum Preis von 13 € (ermäßigt 9 €) über das Theater im Bauturm.

Am 10. Oktober, dem internationalen Tag der Seelischen Gesundheit starten die Eckhard Busch Stiftung und das Theater im Bauturm die neue Reihe "Auf der Couch mit..." und laden (prominente) KölnerInnen ein zum Gespräch rund um die Psychiatrie: Erfahrungen, Erlebnisse, Eindrücke! Fragen sind erlaubt und erwünscht. Am 10.10.2014 freuen wir uns auf Wolfgang Oelsner: Oelsner ist Pädagoge, Jugendpsychotherapeut, Autor zahlreicher Fachbücher, Forscher in „rheinischer Seelenkunde“ sowie langjähriger Leiter der Schule in der Kinder- und Jugendpsychiatrie der Uniklinik Köln. Wir freuen uns auf viele spannende Abende...

Ab 2015 wird die Reihe montags abends stattfinden, ca. 2-3mal im Jahr.

Samstag, 11. Oktober 2014, Einlass 19 Uhr, Beginn 19:30 Uhr

„Können Sie Klapse?“ ein Stück der Theatergruppe Knofl aus Langenfeld im Kölner Restaurant EFG Balloni

Karten zum Preis von 35€ inkl. Menu über die Eckhard Busch Stiftung.

... als Dr. Schulte, Notarzt und Psychiater, zu einem psychiatrischen Notfall in ein Café gerufen wird, ahnt er nicht, dass er im Geburtskanal aller Irren der Stadt gelandet ist. Dort erfährt er zu seiner Überraschung, dass er mit den zyprischen

Iluminatenfreimaurern unter einer Decke steckt und er Besteck in der Spülmaschine gefälligst immer in eine Richtung auszurichten hat. Mit diesen und anderen Überraschungen konfrontiert fragt sich Schulte immer mehr, ob er überhaupt "Klapse kann" oder ob er bereits weit über seine persönlichen Grenzen gegangen ist.

Sonntag, 12. Oktober 2014, 13 – 16 Uhr

Gemeinsame Fahrradtour – Menschen mit und ohne psychische Erkrankung lädt der Morgentau Verlag – in Kooperation mit der Eckhard Busch Stiftung – zu einer gemeinsamen Fahrradtour durch den Königsforst ein.

Anmeldung/Reservierung: bis zum Vorabend: morgentau-verlag@email.de, Tel. 0221 / 16 83 03 47; Kostenbeitrag: 5€

Sich auf den Sattel schwingen und miteinander einen Fahrradausflug unternehmen: Das bringt Freude und vielleicht auch neue Freunde. Durch den wunderschönen Königsforst führt die ca. 16 km lange Tour. Wir werden einen Abstecher auf Kölns höchsten Berg, den Monte Troodelöh, machen (Schieben natürlich erlaubt). Ohnehin werden wir eine gemütliche Fahrt erleben, uns kennen lernen und die Natur genießen. Auch der Wildpark Brück wird dabei eine Rolle spielen. Nicht vergessen: Getränke und kleinen Imbiss einpacken. Infos zu Leihfahrrädern auf vorherige Anfrage. Keine Haftung. Kinder nur in Begleitung eines Erwachsenen.

Und hier finden Sie den Link zum Gesamtprogramm der Woche für seelische Gesundheit:

<http://www.woche-seelische-gesundheit.de/koeln/veranstaltungskalender>

Alle weiteren Infos und Hintergründe zur **Eckhard Busch Stiftung** und zu weiteren Projekten und Aktivitäten finden Sie hier: <http://www.eckhard-busch-stiftung.de/projekte/projekte-2014/>

Wir stehen Ihnen gerne zur Verfügung:

Sollten Sie Bildmaterial oder Logos benötigen, wenden Sie sich bitte an unsere Agentur:

markenmut.
Kreatives Marketing AG
Frau Josefine Schneider
Herzogenbuscher Str. 14
54292 Trier
Tel.: 0651 – 93 63-209
Mail: j.schneider@markenmut.de

Sollten Sie Fragen haben, wenden Sie sich bitte an:

Eckhard Busch Stiftung
Frau Bettina Busch
Lindenallee 24
50968 Köln
Tel.: 0221 – 50 60 87-58
Mobil: 0171 – 780 90 63
Mail: bb@eckhard-busch-stiftung.de